

Intervención del diputado Rafael Navarrete Quezada, respecto a las responsabilidades institucionales en la Seguridad Ciudadana.

La presidenta:

En desahogo del inciso “c” del quinto del punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra al diputado Rafael Navarrete Quezada del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, hasta por un tiempo de diez minutos.

El diputado Rafael Navarrete Quezada:

Muy buenas tardes compañeros diputados.

Diputada presidenta.

Muchas gracias.

A nombre de mi Fracción quiero hacer las siguientes precisiones:

Primero estoy de acuerdo con lo que

dice el diputado Masedonio en esas desafortunadas declaraciones que no tienen ningún sustento y que lo único que buscan es lucirse, coincidimos contigo mi estimado Macedonio.

1. Las declaraciones vertidas por el dirigente de Morena en Guerrero respecto a los triunfos electorales del PRI, PRD y PAN, además de estar fuera del lugar carecen de fundamento y como consecuencia son irresponsables y tienen un único propósito levantar una cortina de humo ante la falta de resultados del gobierno en materia de seguridad pública.

2. Consideramos que el dirigente de Morena, no solamente es irresponsable y soberbio en sus declaraciones, también se pega con una piedra en la boca como se dice coloquialmente, porque si vemos la

realidad cotidiana de nuestro Estado y utilizamos la lógica en la que él se escuda podemos decir o preguntarnos entonces que morena hizo lo mismo a nivel Estatal, esto es algo que debe de responder él, no.

3. En el sexenio anterior se redujeron sustancialmente los homicidios dolosos comparados con años anteriores, actualmente los homicidios en Guerrero, se han vuelto a multiplicar, en el sexenio anterior Guerrero ocupó el décimo lugar nacional en homicidios dolosos. Hoy Guerrero, se encuentra entre los ocho primeros lugares con mayor índice de violencia en el país, casi siete de cada diez homicidios dolosos que se registran en México ocurren en alguno de los diez estados más violentos Guanajuato, Baja California, Michoacán, Estado de México, Jalisco, Chihuahua, Sonora, Guerrero, Nuevo León y Zacatecas, de esas entidades morena es gobierno en cinco, pero conociéndolos ya no me extrañaría que el presidente de Morena en Guerrero tenga otros datos, otros

números probablemente incluso sea mucho mayores que los públicos, los cuales claramente no los darán a conocer.

4. Que Acapulco esté dentro de las diez ciudades más violentas del mundo no es un honor, un dato real demuestra que Acapulco al igual que Chilpancingo se encuentran con altos índices de inseguridad, quién gobierna estos municipios coincidentemente Morena en este listado de las diez ciudades más violentas del mundo lo acompañan ciudades como Tijuana, ciudad Obregón, Uruapan y Ciudad Juárez, que también las gobierna Morena.

5. Ante la falta de resultados positivos en sus gobiernos se ha vuelto costumbre Morena señalar errores del pasado, para pretender eludir su responsabilidad y han tomado como única doctrina culpar a la oposición ante su ineficacia y fracaso gubernamental sobre todo en materia de seguridad pública y Derechos Humanos, las declaraciones del dirigente de

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 9 Marzo 2023

morena sólo atizaron el fuego para que todo Guerrero, se enterara de una nota de un periódico a nivel nacional respecto a las relaciones de delincuencia organizada con el gobierno de Guerrero, eso no ayuda y no ayudó en ningún momento ni a Guerrero, ni a la gobernadora.

6. El dirigente Estatal de morena cree que los partidos de oposición somos sus enemigos y por eso irresponsablemente hace señalamientos sin fundamento, lo cierto es que en Guerrero los que vivimos a diario ya es insostenible y eso la realidad de Guerrero no se puede ocultar y la falta de resultados es responsabilidad de quien gobierna y contra eso sólo el escrutinio social no declaraciones fuera de lugar que solo pretenden desviar la atención de lo que verdaderamente importa, la seguridad de todas y todos los guerrerenses y visitantes.

7. Nos importa que le vaya bien a Guerrero hemos demostrado ser una oposición responsable siempre trabajaremos a favor de Guerrero,

pero no vamos a permitir infundios que pongan entre dicho nuestro trabajo y cercanía con las causas sociales, estas lamentables declaraciones no sólo ponen en tela de juicio al propio gobierno del Estado y el triunfo electoral de Morena y ponen en entredicho a las instituciones que participan en Guerrero en la lucha contra la inseguridad, como lo es el Ejército, la Guardia Nacional, la Marina, la Fiscalía General de la República y las Instituciones Estatales de Seguridad.

Es cuanto, diputada presidenta.